

## Die Rehabilitation

- 140 Kontinuität und Prozessqualität in der Behandlung der chronischen Herzerkrankung: Der Zugang zur Rehabilitation und die Schnittstelle zum Alltag  
*T. Schott, O. Iseringhausen, A. vom Orde*
- 148 Teilstationäre orthopädische Rehabilitation: Therapeutische Leistungen, Behandlungsergebnis und Kosten im Vergleich zur stationären Rehabilitation  
*B. Bührlen, W. H. Jäckel*
- 160 Prognose der sozialmedizinischen Entwicklung ein Jahr nach teilstationärer oder stationärer Rehabilitation wegen Dorsopathie  
*M. Mau, S. Merkesdal, T. Busche, J. Bauer*
- 167 Teilstationäre kardiologische Rehabilitation – Akzeptanz und Bedingungskonfigurationen für die Settingentscheidung  
*M. Karoff, W. Müller-Fahrnow, J. Kittel, H. O. Vetter, H. Gülker, C. Spyra*
- 175 Kurzfristige Ergebnisse ambulanter vs. stationärer Phase-D-Rehabilitation nach Schlaganfall  
*F. Bölsche, U. Hasenbein, H. Reißberg, W. Lotz-Rambaldi, C.-W. Wallesch*
- 183 Ambulante und stationäre neurologische Rehabilitation – ein katamnästischer Vergleich  
*P. W. Schönle*
- 189 Vergleich von Rehabilitationsergebnissen aus einer psychosomatischen Fachklinik mit integriertem vollstationären und teilstationären Rehabilitationskonzept  
*H. Rüdell, R. Jürgensen, G. Terporten, E. Mans*
- 192 Ambulante Rehabilitation alkoholabhängiger Patienten in einer Tagesklinik: Erste Ergebnisse einer vergleichenden katamnästischen Untersuchung von tagesklinischer und stationärer Behandlung  
*W. Lotz-Rambaldi, H. Buhk, W. Busche, J. Fischer, U. Bloemeke, U. Koch*
- 140 Continuity and the Quality of Medical Care for the Cardiac Patient: Cardiac Rehabilitation and its Interfaces to Acute Care (Phase I) and the Process of Coming Back (Phase III)  
*T. Schott, O. Iseringhausen, A. vom Orde*
- 148 Outpatient Orthopaedic Rehabilitation: Treatment, Outcomes and Costs as Compared to Inpatient Rehabilitation  
*B. Bührlen, W. H. Jäckel*
- 160 Prognosis of Labour Force Participation after Multidisciplinary Outpatient and Inpatient Rehabilitation for Chronic Back Pain  
*M. Mau, S. Merkesdal, T. Busche, J. Bauer*
- 167 Outpatient Cardiological Rehabilitation – Acceptance and Conditions Related to Choice of Setting  
*M. Karoff, W. Müller-Fahrnow, J. Kittel, H. O. Vetter, H. Gülker, C. Spyra*
- 175 Short Term Results of Outpatient vs. Inpatient Rehabilitation After Stroke  
*F. Bölsche, U. Hasenbein, H. Reißberg, W. Lotz-Rambaldi, C.-W. Wallesch*
- 183 Outpatient and Inpatient Neurological Rehabilitation – A Follow-up Comparison  
*P. W. Schönle*
- 189 Rehabilitation Outcomes of a Psychosomatic Clinic Integrating Fully Inpatient and Partial Hospitalization Rehabilitation Approaches: A Comparison  
*H. Rüdell, R. Jürgensen, G. Terporten, E. Mans*
- 192 Outpatient Rehabilitation of Alcohol Dependent Patients in a Day Clinic: Initial Results of a Comparative Follow-up Study of Day Clinics and Inpatient Treatment  
*W. Lotz-Rambaldi, H. Buhk, W. Busche, J. Fischer, U. Bloemeke, U. Koch*